

Jagdgenossen, Pächter und Vorstand der Krempeler Jagd, die beim Anlegen der Streuobstwiese halfen. Foto: schm

30 Obstbäume gepflanzt

Aktion der Krempeler Jagdgenossen

Krempel (schm). Vorstand, Jagdgenossen und Pächter der Krempeler Gemarkung starteten eine Baumpflanzaktion auf einer der Stadt Langen gehörenden Fläche.

30 Obstbäume wurden mit Unterstützung des Zentralverbandes für Jagdgenossenschaften und Eigenjagden (Stiftung Kulturlandpflege) gepflanzt. Zuvor wurden die jungen Bäume von Stephan Eckhoff, Obst und Gemüsebau, fachgerecht beschnitten.

Nach der Flurbereinigung in Krempel war diese rund 2500 Quadratmeter große Fläche für diese umweltfreundliche Maßnahme zur Verfügung gestellt worden.